

Gabrielle Côté, juvénile filles

Gabrielle s'entraîne au sein de deux clubs : Le Sureau blanc et Boules de neige. Elle fait partie de l'équipe provinciale A depuis 2014. Elle est allée aux Championnats de l'Est à l'hiver 2017 et 2018 et aux Championnats Jeunesse NORAM de 2015 à 2018 où elle a remporté trois médailles de bronze. Elle a remporté de nombreuses Coupes Championnats depuis ses débuts. Elle aimerait bien gagner une médaille aux Championnats de l'Est et se tailler une place sur l'équipe qui ira aux Nationaux. Elle aime jouer au soccer, faire du cross-country, de l'athlétisme et du vélo de montagne.

«Ne vous exercez pas avant d'avoir bien compris, pratiquez jusqu'à ce que vous ne puissiez pas vous tromper.»

